

# Granollers, 0 - Calella, 1

**El desbarajuste de líneas trajo consigo el hundimiento del equipo.**

**Jugando al contraataque, al Calella le bastó un solitario gol para hacerse con el partido.**

**El Granollers, fue una caricatura de equipo**

## Ficha del partido

### Alineaciones:

GRANOLLERS: García, Castillo, Ramírez, Otín; Ochoa Rufet; Vega, Rodri, Pey, Aguirre y Esteve.

CALELLA: Coll, González, Curta, Vilarrasa; Bosch, Martí; Mostedo, Espelt, Martínez, Salvi y Castañer.

Arbitro: Señor Sixto Pérez, bien.

Goles: 44 minutos: 0-1. Un saque en corto de García, da pie a una internada del extremo derecho que centra y Salvi sólo tiene que empujar el balón para lograr el único gol del partido.

Espectadores: Buena entrada.

## IGUAL QUE EN LA PASADA TEMPORADA

Está visto que no podremos ver en esta temporada dos veces la misma alineación en el Granollers. En la pasada temporada se achacaron los mismos males a la incompetencia de un entrenador que por aquel entonces era el único que, al decir de la gente, era responsable de la marcha del equipo.

En la actual, para subsanar este posible fallo, se formó una Comisión Técnica, al parecer con muchos poderes, que tuviese las prerrogativas de tener voz y voto cada uno de sus componentes en igualdad de condiciones que el entrenador. Los resultados no pueden ser más contraproducentes, ya que el constante cambio de jugadores y la imposición de variados criterios, han hecho que el Granollers llegue a ser un equipo completamente desconjuntado.

Y lo que es peor, es que parece que la cosa no lleva trazas de arreglarse, y de seguirse por el mismo camino, lo que parecía un prometedor equipo en las primeras jornadas del campeonato, y fijense bien que decimos un prometedor y no gran equipo, se nos está volviendo un conjunto mediocre sin garra ni voluntad alguna.

## UN CONTRAATAQUE DEL CALELLA, BASTO PARA PERDER

Y afirma nuestra última aseveración el hecho de que a nuestro

contrario del pasado domingo, le bastó jugar un tímido contraataque y una férrea defensiva para hacerse con los dos puntos en litigio, ya que hemos de convenir que si el fútbol desarrollado por los jugadores del Calella no fue muy brillante que digamos, sí en cambio tuvo la suficiente efectividad para desmoronar las tímidas y deshilvanadas jugadas del Granollers.

## EL CALELLA, UN CONJUNTO CON ARMAZON DE EQUIPO

Esta fue a nuestro entender la mejor virtud del Calella, su armazón, su conjunción de líneas. Además, fue un equipo que salió a jugar sabiendo lo que quería y de la forma que había de actuar para lograrlo.

Fue un equipo, al menos en esta ocasión, que salió a jugar con cabeza, con una táctica preconcebida y que cada hombre tenía bien aprendida la lección, de la forma en que se había de colocar y en la forma en que había de marcar al contrario.

## EL GRANOLLERS, CARICATURA DE EQUIPO

Es decir, al revés del Granollers, que nos dio la pobre impresión de un equipo que salió a jugar a la buena de Dios y a lo que saliera.

Así, señores técnicos, no se puede ir por el mundo si es que queremos hacer un aceptable papel.

A un equipo le podrán salir bien o mal las cosas, pues esto depende

de un cúmulo importante de circunstancias que en definitiva son las que hacen que el fútbol sea un juego en que las jugadas fortuitas decidan en el momento más inesperado, el resultado de un encuentro.

Ahora bien, lo que no se puede permitir es que un equipo salga a jugar sin orden ni concierto, ni que los jugadores sepan a qué atenerse, ni incluso, conocer las características del contrario, pues de otra forma no comprendemos cómo frente al Calella, se dejó jugar completamente suelto a un hombre como es Espelt, cerebro y conductor de su equipo y que fue quien, en el centro del terreno, mandó y jugó como quiso y le vino en gana.

## DEMASIADOS CAMBIOS

Por todo lo anteriormente dicho, llegarán a una conclusión de lo que fue el Granollers en este partido.

Pero también somos de la opinión de que no son los jugadores los únicos responsables de lo que pasa en el equipo local. La cosa ya viene desde hace unas jornadas y consecuencia es de los constantes cambios que en todas las líneas vienen efectuándose.

Y es que no comprendemos el por qué, por ejemplo, se cambió la línea delantera, máxime después del resultado de Vich ocho días antes. De acuerdo que al no poder salir Taulats, por enfermedad, se diese

entrada a un suplente, en este caso, fuese Aguirre o fuese Rodri, pero lo que es inadmisibile sea que se hiciese descansar a Ortuño, así por las buenas.

Esto es peligroso, pues no hace otra cosa, y conste que no hablamos porque sea Ortuño, que desmoralizar al equipo y al jugador, al no haber un orden y unidad de criterios. Muestra de ello, por ejemplo, es Rodri, un muchacho que promete ser un gran jugador, que hizo meritorios partidos al principio y que después se le alejó del equipo, al decir de los técnicos, porque no rendía. No se tuvo paciencia y el resultado a la vista está: Rodri, fue el domingo una caricatura de jugador.

## EL GRANOLLERS EN ESTA OCASION

— Por una vez, vamos a dejar de enjuiciar a nuestros jugadores. Estuvieron mal, ésta es la verdad, pero ya me dirán ustedes qué responsabilidades se les pueden pedir cuando se les dirige mal, se les aconseja mal, y lo que es peor, han de escuchar infinidad de consejos y recomendaciones de diversos señores, cada uno de los cuales tiene su manera especial de ver el fútbol.

Así, señores técnicos, no llegaremos a ninguna parte.

Modesto Bonet

J. TRUJILLO

**Trujibol**

**electrodomésticos - muebles**

AVENIDA VIRGEN DE MONSERRAT, 6 - teléfono núm. 263 - GRANOLLERS

Televisores **WERNER**

Estufas de petróleo y Gas Butano **ROLAC**